



Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Tras la inauguración del Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas (DVI) en Lebu, las 3 provincias de la Región del Biobío ya cuentan con estas dependencias vitales para la recepción, almacenamiento y distribución a la población de vacunas, incluyendo inmunoglobulinas de emergencia, fortaleciendo así la operatividad del Programa Nacional de Inmunizaciones.

Los dispositivos corresponden a DVI de Lebu, en la provincia de Arauco; Talcahuano, en la provincia de Concepción; y Los Ángeles, en Biobío, los que tienen capacidad para almacenar vacunas programáticas y de campaña, así como insumos clínicos y no clínicos. En el caso del recinto de Talcahuano, este cuenta, además, con un ultracongelador de 959 litros para almacenar vacunas por mayor tiempo.

El seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, indicó que "los 3 Depósitos de Vacunas e Inmunoglobulinas de la región cuentan con cámaras de frío, con un total de 76 m², que permiten almacenar con seguridad productos biológicos de alta utilidad para cuidar la salud de la población, como las vacunas contra el sarampión, rubéola y parotiditis; difteria, tétanos y tos convulsiva; contra el virus del papiloma humano, influenza, Sars-CoV-2, entre otras, además de inmunoglobulinas de uso de urgencia, como las vacunas antitetánicas, antirrábicas, contra la varicela y la hepatitis B".

Sobre las nuevas dependencias inauguradas durante 2024, el DVI Talcahuano consideró una inversión de más de \$363 millones, mientras que el recinto de Lebu contó con una inversión superior a \$128 millones.

Cobertura actual

Al 25 de noviembre de 2024, la vacunación contra la influenza en el Biobío ascendió al 88,3%, con 716 mil dosis administradas. Dicha cifra supera el promedio país (85,3%), así como la meta proyectada por Min-



PARA LA POBLACIÓN

Biobío completa autonomía para abastecer de vacunas

Al 25 de noviembre de 2024, la vacunación contra la influenza en el Biobío ascendió al 88,3%, con 716 mil dosis administradas.

sal para contar con mayor inmunización poblacional. El rechazo en la región, en tanto, alcanzó sólo el 0,3%.

Respecto a la vacunación escolar, al 20 de noviembre, la inmunización contra el VPH en la región del Biobío alcanzó un 85% en 4° básico, con 19 mil 179 estudiantes inmunizados; y un 84% en 5° básico, con 17 mil 430 dosis administradas. A igual fecha, la vacunación contra la difteria, tétanos y tos convulsiva alcanza un 88% en 1° básico, con 16 mil 389 alumnos/as inmunizados, y un 85% en 8° año, con 20 mil 206 dosis administradas.

Finalmente, respecto a la inmunización contra el virus respiratorio sincicial, al 4 de noviembre, 13 mil 210 recién nacidos y lactantes que nacieron del 1 de octubre de 2023 al 31 de marzo de 2024 en la Región del Biobío, han accedido de forma gratuita al refuerzo inmunológico contra el Virus Respiratorio Sincicial "Nirsevimab", estrategia pionera en Latinoamérica y que forma parte de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

